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	Composante denseignement: IUT de Villetaneuse
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	Profil d'enseignements et filières de formation concernées: Dans le cadre du projet AMI CMA Talents Cyber, l'Université Sorbonne Paris Nord, recrute un.e proffesseur.e associé.e en cybersécurité. La personne recrutée aura à assurer une charge annuelle d'enseignement  de 192h. Elle sera amenée à intervenir dans différentes formations, toutes localisées sur le site de Villetaneuse, dans le domaine de la cybersécurité, à savoir :
             -  La licence professionnelle des métiers des réseaux informatiques et des télécommunications - Parcours Administration et sécurité des systèmes et parcours gestion de crises Cyber. Formation proposée à l'IUT de Villetaneuse - Département R&T
            -  Le BUT Réseaux & télécoms - Parcours Cyber. Formation proposée à l'IUT de Villetaneuse - Département R&T
            - Formation d'ingénieurs télécom. École d'ingénieurs Sup Galilée
Nous recherchons plus particulièrement des compétences dans les domaines suivantes :
            - Audit de sécurité des systèmes informatiques
            - Gestion des crises d'origine cyber
            - Supervision de la sécurité
            - Détection d'intrusion
                   
Les formations ciblées étant des formations professionnalisantes,  une attention particulière sera demandée pour le montage de travaux pratiques et de situations d'apprentissage et d'évaluation.  L'intérêt au recours à des approches innovantes d'enseignement et d’acquisition de compétences sera appréciable. La personne recrutée pourrait bénéficier d'un environnement favorable à l'innovation pédagogique dans le domaine de la cybersécurité à travers la participation à différentes projets du plan France 2030 auxquels l'USPN participent activement (AMI CMA, DEFFINUM, CMQE Sécurité).




 




	site web de la formation: https://iutv.univ-paris13.fr/but-reseaux-telecommunications/
	Laboratoire d'accueil: L2TI
	Teaching profil: As part of the AMI CMA Talents Cyber project, Sorbonne Paris Nord University is recruiting an associated professor in cybersecurity. The person recruited will have an annual teaching load of 192 hours. He/she will be required to teach in a variety of courses, all located on the Villetaneuse site, in the field of cybersecurity:             
           -Professional bachelor  on Computer networks & telecommunication - System security track and risk management track Computer networks departement - technical institut of Villetaneuse.
            - Technical bachelor of computer networks (BUT) - Cybersecurity track. Technical Institut of Villetaneuse.
            - Computer networks & telecom engineering degree - Sup Galilée. 
We are particularly looking for skills in the following areas:      
             - Cyber risk management,  
              - incident response, 
               - Security supervision, 
               - security audit,                  
Involved curiculum are all  are professional training programs, particular attention will be paid to setting up practical work and learning and assessment situations.  Interest in innovative pedagogical approaches  and skills acquisition will be highly appreciated. The person recruited could benefit from a rich environment favorable to pedagogical innovation in the field of cybersecurity through participation in various projects of the France 2030 plan in which the USPN is actively involved (AMI CMA, DEFFINUM, CMQE Sécurité)
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